



DIE POSAUNE

Anleger flüchten aus US-Staatsanleihen

- Andrew Miiller
- [30.11.2023](#)

Die Renditen der 10-jährigen US-Staatsanleihen erreichten im vergangenen Monat ein 16-Jahres-Hoch, nachdem die Federal Reserve die Anleger mit dem Hinweis auf mögliche weitere Zinserhöhungen überrascht hatte. Mit dem Kauf von Treasuries können Sie eine Rendite von 4,8 Prozent erzielen – und doch scheint niemand diese Anleihen zu wollen.

Der Markt für Staatsanleihen hat seit Beginn der COVID-19-Pandemie fast ein Viertel seines Wertes verloren, was bedeutet, dass die Welt möglicherweise den größten Ausverkauf von US-Staatsanleihen aller Zeiten erlebt. Der Ausbruch des Bürgerkriegs war das letzte Mal, dass die Menschen Staatsanleihen so schnell abgestoßen haben.

Verlorenes Vertrauen: Staatsanleihen galten einst als eine der sichersten Anlagen der Welt. Doch die ehemals zuverlässigen Käufer von US-Schulden ziehen sich zurück, weil Amerika inzwischen ein Fünftel seiner Steuereinnahmen für Zinszahlungen für seine Staatsschulden ausgibt.

Vor einem Jahrzehnt hielten China und Japan zusammen mehr als 22 Prozent der US-Staatsanleihen. Auch die Käufer aus Europa und dem Nahen Osten ziehen sich zurück, ebenso wie die inländischen Käufer. Die Bank of America hat in diesem Jahr die Hälfte ihrer Staatsanleihen verkauft.

Wirtschaftliches Unbehagen: Der Verlust des Vertrauens in Staatsanleihen ist eine große Herausforderung für die US-Regierung. Da sie jedes Jahr routinemäßig 1 Billion Dollar mehr ausgibt als sie an Steuern einnimmt, ist sie auf den Verkauf von Anleihen angewiesen, um die Regierung am Laufen zu halten. Wenn die Anleger keine Anleihen mehr kaufen, wird die Regierung gezwungen sein, die Ausgaben zu kürzen, die Steuern zu erhöhen oder Geld zu drucken.

Ausgabenkürzungen sind das Letzte, was die sozialistisch orientierten Politiker in Washington D.C. tun wollen, so dass die letzten beiden Optionen am wahrscheinlichsten erscheinen. Das bedeutet, dass den US-Bürgern weniger Nettoeinkommen und mehr Inflation bevorsteht. Man kann nicht jahrzehntelang über seine Verhältnisse wirtschaften, ohne dass dies Konsequenzen hat.

Biblische Prophezeiung: Gott lehrte die Israeliten, dass der Segen aus dem Gehorsam gegenüber seinen Gesetzen kommt und der Fluch aus dem Ungehorsam. In 5. Mose 28 warnte Gott, dass Schuldenprobleme einer der vielen Flüche für Ungehorsam sind. Insbesondere warnte Er davor, dass, wenn die Völker Israels sich von Ihm abwenden würden, Fremde ihnen zwar Geld leihen würden, sie aber nicht an andere verleihen würden.

Die wirtschaftlichen Probleme Amerikas sind nicht die Ursache für seine Probleme. Vielmehr sind sie eines der vielen Symptome, die auf das größere Problem hinweisen: die Rebellion gegen Gottes Gesetz.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Die Party und der Absturz“](#).